

Zum 28. Sonntag (B) – Was fehlt mir noch? – Audio- Betrachtung

Was fehlt mir noch? Christus nachzufolgen gelingt nicht in besonderen Akten oder Lebensformen: es ist eine Frage der Verfassung des Herzens. Daher ist die Klärung meiner Berufung mehr eine Frage des Liebens als des Erkennens. Von Ludwig Juza, Wien

13.10.2024

Foto: Brooke Cagle (unsplash+)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/zum-28-sonntag-b-was-fehlt-mir-noch-audio-betrachtung/>
(13.01.2026)